

■心も体も元気な子供を育成するために 家族みんなで「早寝・早起き・朝ごはん」を実践しよう！

利府町立利府小学校 学校だより NO.4



# くるみ

令和4年6月30日(木)

### 【目指す児童像】

かしこく・やさしく・たくましい利府小の子

- ◎進んで学習する子供（夢いっぱい）
- ◎明るく思いやりのある子供（笑顔いっぱい）
- ◎健康でたくましい子供（元気いっぱい）
- ◎喜んで働く子供（力いっぱい）

## 「普通にしているのがいい」

以前、補欠に入った際、「人の気持ちを考えることの難しさ」について子供たちと一緒に考えました。その中で、未だに猛威を振るっている新型コロナウイルスに触れ、次のような話をしました。

- 新型コロナウイルスに感染する可能性は誰にだってあります。
- たとえ、感染したとしても、「感染した人」＝「悪いことをした人」ではありません。
- 感染したら、かぜやインフルエンザと同じように、しっかり治してから登校すればいいのです。

これらのことは、子供たちはしっかり理解していました。でも、「もし自分が感染してしまったら…」を考えました。そうしたところ、次のような意見が出されました。

- 弟のことが大好きだから、弟にうつしてしまうか心配です。
- 治ってから(学校に)出てくるときに、みんなが自分のことをどう思っているか心配です。

このような、心配事を抱えているのは、大人も子供も一緒だと感じました。「だったらどうすればいいか。」という問い掛けに、子供たちは真剣に考え、「遊びに誘ってあげる」「『大丈夫だよ』と声を掛けてあげる」…と答えていました。そして、ある子供が次の発言をすると、全員が納得し、話合いを終えました。

- 今までと変わらず普通にしているのがいいと思う。

学校には、勉強が得意な子もいれば、苦手な子もいます。優しい子もいれば、イライラしてしまう子もいます。育った環境も違えば、性格も、感じ方も、何もかも違います。何もかも違う子供たちが、集団活動をする場が、学校です。常に相手の気持ちを考えながら生活することは難しいことだと思います。ただ、相手の立場を理解しながら、「普通にしている」ことの大切さについて子供たちとの話合いを通して学びました。

## 学校からのお知らせとお願い

- ◇ 児童が登校する際には、各家庭において健康観察をお願いいたします。熱を測って、「まいにちのけんこうかんさつ」に記入をお願いいたします。朝の段階で「かぜ症状等の体調不良」がみられる場合は、登校を見合わせてください。御協力をお願いいたします。
- ◇ 利府ロータリークラブ様より5万円分の図書券をいただきました。子供たちの情操教育のため、大切に使用させていただきます。「ありがとうございました。」
- ◇ 水路整備工事に伴い、学校の校門前から歩道橋まで、下記の期間中「車両のみ通行止め」となります。工事期間中は交通誘導員が立ち、子供たちの安全は確保されますが、車等で近くを走行される際は十分に御注意願います。なお、歩道橋は通常どおり通行可能です。  
【工事期間】6月27日(月)～7月29日(金)

# 7月の主な行事予定

日	月	火	水	木	金	土
 					7/1	7/2
					あいさつ運動 卒アル用写真撮影 ALT4・5年 委員会 教育相談専門員来校 13:20	
7/3	7/4	7/5	7/6	7/7	7/8	7/9
			1年:校外学習 (加瀬沼) ※1年のみ弁当 ALT2年 2,3年時程変更 (バス調整のため)	2,3年時程変更 (バス調整のため)	ALT 1年 4校時限13:15下校 (バス13:40) 事務整理日	
7/10	7/11	7/12	7/13	7/14	7/15	7/16
	4校時限 事務整理日 13:25下校	4校時限 事務整理日 13:25下校	全校集会 SC来校	3年:わかめの学習 クラブ(3年見学)	あいさつ運動 なかよし学級 :親子行事	
7/17	7/18	7/19	7/20	7/21	7/22	7/23
	海の日		第1学期終業式 3校時限 下校11:35 バス12:00	夏季休業日 個別面談① 算チャレ学習会 マーチング練習	個別面談② 算チャレ学習会 マーチング練習 飲酒運転 根絶運動の日	
7/24	7/25	7/26	7/27	7/28	7/29	7/30
	個別面談③ 算チャレ学習会 マーチング練習	個別面談④ 算チャレ2022 マーチング練習	マーチング練習 SC来校	マーチング練習	マーチング練習	
7/31	※7/13, 27はS C(スクールカウンセラー)が来校します。「相談してみようかな」とお考えの方は、養護教諭(大槻)までお知らせください。					



## こんなことがありました

 <p>1年生と6年生がペアになってスポーツテストを行いました。</p>	 <p>ブラザーシップ朝会で中学生にSDGsのことについて教えてもらいました。</p>	 <p>集団下校の訓練です。みんな真剣に取り組みました。</p>
---	---	---